

SUMMARY

DAMPAK GAYA KEPEMIMPINAN TERHADAP KEPUASAN KERJA (Studi pada Karyawan Perusahaan Kontraktor Wilayah DKI Jakarta)

Created by Rojuaniah, Ir., MM

Subject : KEPEMIMPINAN, KEPUASAN, KINERJA
Subject Alt : LEADERSHIP, SATISFACTION, PERFORMANCE
Keyword : gaya kepemimpinan;budaya organisasi;kepuasan kerja;intrapreneurship

Description :

Penelitian ini membahas lebih mendalam tentang Dampak Gaya Kepemimpinan, terhadap Kepuasan Kerja. Tujuan dari penelitian ini untuk mendapatkan model yang tepat dalam meningkatkan intrapreneurship pada perusahaan kontraktor di DKI Jakarta. Penelitian ini meneliti pengaruh gaya kepemimpinan, budaya organisasi sebagai variabel independen terhadap Intrapreneurship sebagai variabel dependent dengan dimediasi oleh variabel kepuasan kerja. Hasil Penelitian ini diharapkan dapat memberikan solusi bagaimana meningkatkan intrapreneurship karyawan pada perusahaan yang bergerak dibidang kontraktor. Obyek yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan kontraktor dengan responden yang digunakan adalah karyawan kontraktor dengan jabatan manajer proyek dan supervisor. Desain penelitian adalah kausalitas dengan metode pengolahan data menggunakan teknik analisis multivariate dengan perangkat lunak SEM guna mengukur sejauhmana variabel independen, yaitu gaya kepemimpinan dan budaya kerja mempengaruhi variabel dependent intrapreneurship yang dimediasi oleh variabel kepuasan kerja. Target khusus/luaran yang ingin dicapai adalah draf disertasi, model gaya kepemimpinan, budaya organisasi, kepuasan kerja dan intrapreneurship, buku ajar bagi matakuliah Seminar Manajemen dan jurnal ilmiah.

Date Create : 21/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0302076701_200215
Collection : 0302076701_200215
Source : LAPORAN PENELITIAN HIBAH INTERNAL
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2105 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor